

La universidad colombiana: cactus y olivos

DECLARATORIA

Febrero, 2004



Pongo en conocimiento de la comunidad académica de la U. Distrital el estatus de mi participación ante el conjunto de profesores que objeta la desaparición de la unidad académica que agrupa los estudios pedagógicos y la profesionalización docente, desaparición que quedó planteada en la reforma que pretende imponerse en la U. Distrital.

Mi participación tiene un estatus académico y la figura en la que me cobijo es la de asistente, sin voz ni voto, a las reuniones efectuadas por los profesores para discutir e impedir tal propósito, con fines de referenciar desde una perspectiva crítica e historiográfica los sucesos que se vienen desarrollando en este episodio *sui generis* de la historia de la educación en Colombia.

Espero que se efectúen otras decisiones personales de modos de participación, que constituyendo figuras originales, manifiesten la proyección que como sujetos políticos debe caracterizarnos.

Con especial aprecio,

Pr. Consuelo Céspedes G.

Carrera de Licenciatura
con énfasis en Humanidades y Lengua Castellana

Research